

## CLUBES

# El Arsenal recibe un préstamo de 120 millones de libras de Bank of England

El crédito supone un balón de oxígeno a corto plazo para el Arsenal ante la crisis derivada de la pandemia del coronavirus.

Palco23

7 ene 2021 - 18:10



El Arsenal ha recibido un préstamo de 120 millones de libras (132,61 millones de euros) por parte de Bank of England, un dinero que servirá al club para enfrentarse a las consecuencias económicas del Covid-19 al cumplir con los requisitos del programa público Covid Corporate Financing Facility (Ccff por sus siglas en inglés) orientado a garantizar la liquidez de empresas y entidades tras la pandemia.

A través del Ccff se proporciona financiación a corto plazo durante la pandemia “a empresas que tienen calificaciones de inversión sólidas y que hacen contribuciones significativas a la economía británica”, según informa el club a través de un comunicado.

El club de la Premier League destaca que esta línea de crédito va a “ayudar parcialmente a manejar el impacto de las pérdidas de ingresos atribuibles a la pandemia”. “Este es un enfoque similar al adoptado por una amplia variedad de organizaciones importantes en muchas industrias, incluido el deporte, y se reembolsará

en mayo de 2021”, agrega. De esta forma, el préstamo aportará liquidez a corto plazo para el pago de los jugadores y el personal.

El Cciff se suma al préstamo proporcionado por los propietarios del club, Kroenke, Sports&Entertainment, que permitió al Arsenal refinanciar la deuda del Emirates Stadium en agosto del año pasado.

Las previsiones no son buenas para el Arsenal esta temporada. Según *The Athletic*, informando en base a fuentes locales, el club podría cerrar la temporada 2020-2021 con unas pérdidas de 144 millones de libras (159 millones de euros) si se completa el año sin público en las gradas.

El Arsenal sigue los pasos del Tottenham Hotspur que pidió prestados 175 millones de libras esterlinas (193,42 millones de euros) al Bank of England el pasado junio. Un préstamo que ofrece flexibilidad financiera a los *Spurs* durante la pandemia y que deben reembolsar antes del 31 de marzo.

La Football Association (FA por sus siglas en inglés) también obtuvo un préstamo de 175 millones de libras (193,42 millones de euros) del Bank of England el mes pasado para cubrir las pérdidas causadas por la pandemia, sin haberse confirmado cuándo debe reembolsarlo.